

• Pour le Plan campus, 600 000 E tout de suite

jeudi 30.04.2009, 04:49 - La Voix du Nord

| UNIVERSITÉ |

Dans « La Voix du Nord » d'hier, Valérie Péresse a annoncé que l'État allait débloquer immédiatement 600 000 E supplémentaires pour permettre à Valenciennes de lancer les premiers travaux de son plan campus.

La présidente de l'université, Marie-Pierre Mairesse, se réjouit bien évidemment de ce déblocage de fonds « *car cela va permettre de lancer les premières opérations du Plan campus notamment les bâtiments de recherche et de transfert technologique* ». La président explique ainsi que ces financements permettront « *de lancer les études préalables. Compte tenu des délais relatifs aux travaux, les bâtiments seront livrables en 2011* ».

Pour Marie-Pierre Mairesse, l'annonce faite hier dans nos colonnes par la ministre de l'Enseignement supérieur est donc « *une information extrêmement importante* » pour l'UVHC car « *ce financement va permettre à l'établissement d'engager concrètement la première phase du plan, notamment la construction du bâtiment Campus international sur la sécurité et l'intermodalité des transports (CISIT) et de la plateforme d'essais de haute technologie du Centre technologique en transports terrestres (C3T)*. » Un projet qui a aussi « *pu être finalisé grâce aux soutiens de la communauté d'agglomération de Valenciennes Métropole - et tout particulièrement de sa présidente - de la Région et du Département* ». •

> Pour rappel, la totalité du projet valenciennois représente une enveloppe financière de 60 millions d'euros.